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Résumé :

Les méthodes structurelles sont un art de la parole, utilisé par le poete pour
démontrer sa créativité et ses prouesses d’expression dans un style artistique. Ils
sont un moyen de transmettre ses sentiments, desirs et émotions au destinataire.
En raison de sa capacité a exprimer ses sentiments émotionnels, contenir et
adapter pour le lieu, cette recherche est marquée par : Méthodes de construction
et leurs dimensions sémantiques dans Amer Ben Al-Bureau de Tafeel, afin de
révéler les faits et la dissimulation des secrets rhétoriques contenus dans les

méthodes de construction de ce code.

Summary :

Structural Methods are an art of speech, used by the poet to demonstrate his
creativity and prowess of expression in an artistic style. They are a way to convey
his feelings, desires and emotions to the addressee. Due to her ability to express
his emotional feelings, contain and fit for the place, this research is marked with:
Construction methods and their semantic dimensions in Amer Ben Al-Tafeel's
office, in order to reveal the facts and concealment of the rhetorical secrets

contained in the construction methods in this code.




